

■ Salobreña



MALDONADO

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos (centro), durante su estancia en la Feria Internacional de Turismo de este año.

## El Ayuntamiento ha gestionado en la Feria Internacional de Turismo 4.000 plazas hoteleras

*Se pretende que los complejos turísticos tengan una categoría de entre 4 y 5 estrellas*

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

**El Ayuntamiento de Salobreña podría gestionar en los próximos años unas 4.000 plazas hoteleras, para este municipio costero, cuya repercusión se verá traducida en unos mil puestos de trabajo directos, según señaló el alcalde Manuel Pérez Cobos en su valoración de su estancia en la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de este año. En este sentido, se pretende que los complejos turísticos tengan una categoría de entre cuatro y cinco estrellas.**

Las conclusiones de la presencia promocional en la Feria Internacional de Turismo (Fitur'99), han sido calificadas como positivas; y el trabajo desplegado, como intenso, dando a conocer, a través de numerosos contactos, las peculiaridades del municipio.

Los contactos con cadenas hoteleras ha dado como resultado el interés de algunas marcas, y así la cadena Saint Michel ha hablado de sus pretensiones para establecer 2.000 plazas; Hoteles Playas, entre la 800 y las 1.000; Best Hotel,

unas 1.000; y Hoteles Summa, alrededor de 300, aunque fueron más los contactos mantenidos durante el desarrollo de la feria.

La ubicación de estos complejos además trataría de fijar un sector turístico de alta situación económica, y los hoteles llevarían la categoría de cuatro ó cinco estrellas.

Todo ello conllevaría activar más la economía local. «Son hoteles de lujo, buscando a un sector turístico de alto nivel y que pueda generar, lógicamente, empleo y activar la economía de nuestro municipio

y no sólamente de nuestro municipio», declaró el Alcalde.

Para sacar adelante estos proyectos la revisión del Plan de Ordenación Urbana, que podría estar lista para dentro de un año, se hace necesaria, fijando para su construcción planteamientos de respeto al paisaje y un máximo de tres alturas en las edificaciones.

### La villa, de moda

A partir de ahora el Ayuntamiento de Salobreña está a la espera de la firma de convenios que, de manera individual, permitan la realización de los citados complejos hoteleros, destacando el alcalde que Salobreña se encuentra en un momento de auge por sus múltiples atractivos: «Salobreña está de moda, es un lugar bastante atractivo y nosotros estamos facilitando que eso sea posible. En esa línea estamos y será el tiempo quien nos

dará esta realidad tan importante para el desarrollo económico y social de nuestro municipio. Esa es nuestra tarea y nuestro objetivo y estoy seguro de que lo conseguiremos», dijo.

### Parcelas municipales

También fueron promocionadas las seis parcelas municipales que, con un total de más de 14.000 metros cuadrados y situadas en la zona de la playa, ofrece el Ayuntamiento para la construcción de hoteles, cines, restaurantes, centros comerciales o que tengan otros fines de interés turístico, y cederá para su explotación durante 50 años.

La zona litoral de Salobreña posee significativos espacios vírgenes como son la playa entre El Peñón y La Guardia, y la situada entre el río Guadalfleo y el límite con el municipio de Motril.